



El presupuesto que propone el gobierno federal para la atención de las mujeres es insuficiente e inequitativo: Carolina Viggiano

El presupuesto que propone el gobierno federal para la atención de las mujeres es insuficiente e inequitativo porque propone recortes y en algunos casos la desaparición de programas que las protegen y empoderan, aseguró la diputada federal Carolina Viggiano Austria durante la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2023. Se trata, dijo, de un presupuesto que no contempla recursos para el desarrollo de las instituciones de administración de justicia y los refugios especializados para mujeres y sus hijos e hijas víctimas de violencia.

<https://hojaderutadigital.mx/el-presupuesto-que-propone-el-gobierno-federal-para-la-atencion-de-las-mujeres-es-insuficiente-e-inequitativo-carolina-viggiano/>